

Hinweise zum Coronavirus

Liebe Patientinnen und Patienten,

wir sind weiterhin für Sie da und kommen unserem Versorgungsauftrag nach! Die Abläufe in der Praxis wurden entsprechend den aktuellen Empfehlungen optimiert, so dass die vorgeschriebenen Regelungen eingehalten werden können.

Unser Empfangsbereich und Wartezimmer wurden etwas umgestaltet, Desinfektionsmittel steht selbstverständlich für Sie zur Verfügung. Wir tun alles um Infektionsketten für Sie und unsere Mitarbeiter zu unterbrechen und Ihnen auch gerade jetzt sicher und problemlos Ihre Untersuchungen und Therapien zu ermöglichen.

Falls es aufgrund der aktuellen Situation kurzfristig zu Terminabsagen kommen sollte, so melden wir uns natürlich bei Ihnen. Sie brauchen nicht aktiv bei uns nachzufragen. Vielen Dank!

Bitte beachten Sie:

Sollten Sie Symptome mit Verdacht auf eine Infektion mit dem Coronavirus haben oder Kontakt zu einer Person mit bestätigter Virusinfektion, melden Sie sich bei uns vorab um zu klären, ob Ihre Untersuchung möglich ist, verschoben werden kann oder eine andere Weiterbehandlung nötig ist. Diese Abwägung erfolgt unter Berücksichtigung der Dringlichkeit Ihrer Untersuchung und auch zu Ihrem Wohle.

Wir danken für Ihr Verständnis!

Bleiben Sie gesund.

Praxis für Radiologie, Nuklearmedizin und Strahlentherapie